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BM für Inneres 
 

Anfragebeantwortung 
 
Die Abgeordneten zum Nationalrat Gerhard Reheis und GenossInnen haben am 18. 
Mai 2004 unter der Nr. 1767/J-NR/2004 an mich eine schriftliche parlamentarische 
Anfrage betreffend „die Verwendung lärmarmer Reifen im ministerialen Fuhrpark" 
gerichtet. 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

Zu Frage 1: 
In der Zentralstelle des BM.I sind derzeit 16 PKW in Gebrauch; das sind inkl. 
Sommer- und Winterreifen sowie Reserveräder 144 Fahrzeugreifen. 

Zu Frage 2: 
Alle in Gebrauch befindlichen Reifen erfüllen die Bedingungen der RL 2001/43/EG 
über lärmarme Reifen, die - abhängig von der Reifenbreite - Grenzwerte zwischen 72 
und 76 dB vorsieht. 

Zu Frage 3: 
Entfällt im Hinblick auf Antwort 2. 
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